



## Propone PAN garantizar selección

Con el argumento de que deben evitarse la partidización, la politización y la intromisión del crimen organizado en la definición de jueces, ministros y magistrados, el coordinador de Acción Nacional, Jorge Romero, planteó una contrapuesta de cuatro puntos.

"Uno. la creación de comités de selección independientes compuestas por miembros del mismo Poder Judicial, académicos, universidades, Poder Legislativo, sociedad civil, barras de abogados.

"Dos, una evaluación basada en méritos profesionales no políticos. Tres, incluir en el proceso audiencias públicas donde se



**El Poder Judicial debe de ser completamente ajeno a los vaivenes políticos de nuestro país."**

**JORGE ROMERO**

DIPUTADO DEL PAN

examinen las calificaciones y el historial de las y los aspirantes.

"Y cuatro, que cualquier ciudadano interesado pueda

competir por oposición por cualquiera de los cargos judiciales en México", detalló el también aspirante a relevar en la dirigencia de ese partido a Marko Cortés.

Dijo el diputado federal que esta reforma debe ser el producto de todas y de todos,

Romero afirmó que en la bancada bajo su coordinación ya hicieron la tarea de revisar la iniciativa del presidente López Obrador y que, en cumplimiento a la promesa de que ya no habrán de oponerse a las propuestas del gobierno, sino a colaborar para mejorarlas, hacían este planteamiento.

"Así como coincidimos con algunas de sus partes, también encontramos varios elementos que creo nos deben preocupar a todos", expuso.

— Ivonne Melgar